

Protokoll 16.10.2018

Tops:

1. Formalia
2. Feedback Running Dinner
3. Anstehender FSR
4. Feedback Helfendenfest
5. Fachschaftsmerch
6. Führung REM
7. Filmclub
8. Termine & News
9. Varia

#### TOP I Formalia

- Sitzung beginnt mit einer Verspätung von 9 Minuten
- FBV: 6/6 → beschlussfähig
- Anm. zum Protokoll: -
- Anm. zur TO: -
- Post: Rektoratsmitteilungen, Metro + Technik, Nachtrag von letzter Woche: Metro + Werbung ev. Kirchengemeinde

#### TOP II Feedback Running Dinner

- Dank von Chiara an alle, die teilgenommen haben und eröffnet die Feedbackrunde
- Essen gut 1
- Emails zu den Laufrouen müssen verbessert werden 1
- Spaß gemacht 2
- Festen Zeitpunkt für Ende festlegen 1
- Größere Durchmischung → nicht immer die gleichen Gruppen treffen 1
- Schön, um Erstis zu integrieren 1
- Abschließender Dank an Chiara für die Orga
- Anmerkung Felix: Durte nicht mitmachen, da er nicht in den Sitzungen war und das Dinner nur für interne ist. Er möchte wissen, was dahintersteckt und ob er nicht mehr aktiv wäre. Fabio antwortet: Nach der GO sind alle aktiven Mitglieder diejenigen, die mehr als 50% der Sitzungen teilnehmen. Antwort Felix: Findet Entwicklung schade, gerade wenn er sich anmelden konnte und er dann wieder abgemeldet wurde, obwohl es eine öffentliche FB-Veranstaltung gab (Einwurf Lara: Die wurde aber direkt wieder gelöscht, da fehlerhaft) Einwurf Benni: Grundsätzliche Diskussion, wer intern und extern ist und welche Veranstaltungen darunterfallen. Demnächst soll es ein Running Dinner unter dem Namen „Histo & Friends“ geben. Felix: Möchte noch einmal darauf hinweisen, dass er eine Entwicklung in diese exkludierende Richtung, nicht nur Running Dinner, schade fände. Konsens FBV: Ist keine Entwicklung, muss nur einheitlicher kommuniziert werden

### TOP III Anstehender FSR

- Benni stellt die Tops des nächsten FSR vom Mi, 17.10.2018 vor und braucht Stimmungsbilder
- Haushaltsaufstellung: Lösung: 33 % der Gelder nach Studizahlen verteilen, 57% durch 10 FSen geteilt, 10% in den Variablen topf

Vor dem Stimmungsbild kommt die Frage nach möglichen Alternativen auf. Niklas erklärt den Findungsprozess für diesen Vorschlag, der eine Synthese aus allen vorgebrachten Vorschlägen ist. Sollte der Vorschlag abgelehnt werden muss morgen eine Alternative im FSR gefunden werden.

Stimmungsbild:

**Ja**                    **27**

Nein                    0

Enthaltung            1

- Externe Veranstaltungen: Gibt es den Wunsch für fachschaftsübergreifende Veranstaltungen und gibt es Vorschläge?
  - Mario Kart Turnier
  - Werwolf Abend (Paula...)
  - SingStar Abend (Paula...)
  - Pokerturnier
  - Poetryslam

- Fachschaftsübergreifender Semesterabschluss: Bierpong Turnier: Es wird noch eine freiwillige Orga gesucht, egal aus welcher FS

- Mitarbeitspflicht:

Beim Brainstorming wurden verschiedenste Konzepte für eine gute Regelung diskutiert. Es gab ein Treffen aus Puhl, Asta und FSR Vorsitz, wo einige Missverständnisse geklärt wurden. Nun wird ein Plan B gesucht, der im Fall der Fälle eine Einigung mit allen Beteiligten ergeben soll.

Probleme im aktuellen Vorschlag: Es fehlen Definitionen für wichtige Begriffe in Puhls Vorschlag. Diese wurden bei erwähntem Brainstorming versucht zu formulieren. Ein Ende der Diskussion ist leider noch nicht wirklich in Sicht.

Vorschlag Direktorium: Abwesenheit wird von einigen Studierenden als Kritikäußerung für schlechte Lehrveranstaltungen gesehen. Direktorium in alle einzugliedern Fachbereiche ist Utopie.

Eine Diskussion, die schon zu Genüge in dieser Fachschaft geführt wurde, keimt wieder auf. Die Sitzungsleitung beendet die Diskussion nach 10 Minuten. Halt, nein, Chiara gibt auch noch eine Zusammenfassung ihrer Meinung. Der vorletzte Satz ist damit nichtig. Nach weiteren 10 Minuten ist diese Diskussion tatsächlich beendet.

**Benedikt Kessler behauptet der RCDS hat was Gutes gemacht.**

**Anmerkung nebenbei: Christopher wird aufgrund zu hohem Pegel von Niklas abgelöst**

### TOP IV Feedback Helfendenfest

- Paula bedankt sich bei allen die da waren und startet die Feedbackrunde:
  - o Essen top 8
  - o Stimmung zu Beginn mau 3
  - o Startzeit war nicht klar 3
  - o Viele Menschen sind sehr spät gekommen 1

- GRÜPPCHENBILDUNG! 1
- Rage Cage ist das neue Flipcup 3
- Mehr Partyspiele 1
- FSen untereinander gemischt O.o 3
- Musik low (Vorschlag: Pur Party Hitmix) 3
- Terminauswahl mit BWLer Hof nicht gut 1
- Rucksäcke auf dem Hof: ja oder nein? 4
- Wenn ihr euch anmeldet zum Fest, dann kommt bitte auch oder zahlt die 4 € selbst.
- Benni und Jonas beerben Nicolas und Paula, wir suchen 2 neue Leute für die Fetenorga

#### TOP V Fachschaftsmerch

- FS-Sticker: Wir suchen mal wieder Designvorschläge
- Soll am Arbeitssamstag im AK Öffentlichkeit designt bzw. umgesetzt werden
- Nachfrage Niklas: Wie sollen die finanziert werden? → Vorschlag: FS legt aus und jeder zahlt seine Sticker.
- Imagefrage (Vandalismus? Wie ist die Rechtslage?)
- Wer sich da einbringen will möge sich an Lara melden
- Dazu auch noch die Sticker von einem ehemaligen Mitglied nachbestellen (jetzt wird über die Fotorechte von Donald Trump diskutiert)
- Nun soll es ein Stimmungsbild geben:
  - **Ja + (angemessene) Eigenbeteiligung 23**
  - Ja ohne Eigenbeteiligung 0
  - Nein 1
  - Enthaltung 5
- Wir bestellen Polos (16€) und Pullis (32€): Interessenten tragen ihre Daten auf ein Sheet ein, welches Chiara erstellt hat (Daten= Größe, Name, Name auf dem Polo, tailliert→ja/nein?)

#### TOP VI Führung REM

- Max P. bietet eine Führung durch die Mumienausstellung kostenlos im REM  
Wir müssten nur den Eintritt (7,50 €) zahlen. Führung mit VR-Brille kostet zusätzliche 30,00 €
- Auch dafür gibt es ein Stimmungsbild:
  - **Ja + VR-Brille 13**
  - Ja 6
  - Nein 0
  - Enthaltung 8
- Und es gibt auch schon Termine, die jetzt durchgestimmt werden (Leute zücken ihre Kalender)
  - 02.11.2108 9
  - 09.11.2018 12
  - **16.11.2018 17**
  - 23.11.2018 11
  - 30.11.2018 07
  -
- **Zitat Fabio: Vormittags, also so 13-14 Uhr.**

#### TOP VII Filmklub

- Am 24.10.2018 um 19:00 Uhr im Atlantis Kino (7 € p.P.)
- Kommt alle und macht Werbung!

#### TOP VIII Termine & News

- 17.10. FSR
- 18.10. QSM Vorsitzung
- 18.10. Vortrag „Zur Ansicht-Herbert Marcuse“
- 24.10. Filmklub FGA
- 25.10. „Endlich“-Führung zu Sterben und Tod
- 28.10. Arbeitssonntag
- 30.10. „Geschichte digital und multimodal“
- 31.10. StuKo Nr. 3
- 31.10. Direktorium
- 31.10. Schlossführung
- 31.10. Mannheim im Kalten Krieg

#### TOP IX Varia

- Keine Varia (WTF?)

Zitat der Sitzung:

- **Zitat Fabio: Vormittags, also so 13-14 Uhr.**

Sitzung schließt um 20:44 Uhr.